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今日下沙

上周五，开发区召开剿灭劣五类

水工作现场会。党工委书记、管委会

主任邵立春，党工委副书记、管委会副

主任陈金生带领治水办、督查办以及

相关部门负责人，实地踏勘相关河道

及在建河道工程。

邵立春一行先后前往海达路与围

垦路交叉口附近、学源街与文泽路交

叉口附近、乔司农场等处，查看围垦河

西延伸段工程、新建河综合整治工程

等河道相关工程以及乔司农场石塘

河，详细了解工程建设进度，询问治水

工作推进中遇到的难题，现场协调解

决问题。

邵立春指出，剿灭劣Ⅴ类水体是

今年重点任务，经过前期整治，治水工

作取得了一定成效，河道水质提升明

显，但各部门不能有所松懈，要争取提

前完成任务，起到引领、示范作用。

针对下阶段具体工作，邵立春提出

几点要求：一要充分认识剿灭劣V类水

体工作的紧迫性。剿劣工作时间紧、任

务重、难度大，各部门要高度重视，加快

推进河道工程建设，尽早完成12条劣V

类河道及2个小微水体的整治，加强对

23条已达Ⅴ类水的河道的巡查，防止问

题反复。二要进一步明确各部门工作

职责。要围绕剿灭劣V类水体这项目

标，明确各部门的任务、职责以及各项

工作的时间节点，梳理出重点难问题，

按阶段有序推进。三要牢牢把握住剿

灭劣Ⅴ类水体的重点工作。河道相关

工程建设事关剿劣工作的顺利推进，要

明确工程时间节点，敢于碰硬、敢于解

决难题。四要加快研究乔司农场河道

的治理。要摸清情况，提前谋划，制定

方案，借势推进问题解决。五要把特殊

区域的治理与全区水系治理相结合。

从系统、长远的角度考虑治水问题，根

据规划寻找问题、跟进解决，强势推进

特殊区域的治水工作。六要加强氛围

营造、落实河长职责。明确河长职责，

动员各级河长发挥作用，发挥志愿者、

社区居民的作用，做好河道认养等工

作，构建共治共管共建共享格局。七要

发挥整治办、治水办、督查办的作用。

牵头部门要紧盯12条河道的剿劣任务

和23条河道的深化治理，发挥统筹协调

和督查作用。八要严格执法。各部门

要认真履职，加大执法力度，对于私自

排放污水、偷倒泥浆渣土等行为坚决打

击、严格查处。

陈金生也对剿灭劣V类水体工作

提出了要求。他强调，治水首先要抓

好截污工作，强化源头整治，快速反

应、联合执法、重拳出击。其次，要加

快推进“五水共治”重点工程进度，尤

其是要打通断头河，消除河道阻点。

同时，要推进清水入城工作，科学配

水、有效配水。

目前，开发区范围内共有35条河

道，其中包括今年纳入整治的 7 条乔

司监狱内的河道。经过多年整治，区

内河道河水黑臭现象已全面消除。从

2016 年监测数据来看，35 条河道中

已有23条稳定达到V类水质。

今年剿灭劣 V 类水体的重点对

象，就是剩余12条河道以及排查发现

的2处劣V类小微水体。

前期，治水办已对35条河道开展

了全面排查，并重新制定了35条河的

“一河一方案”和 2 个小微水体的“一

点一方案”。对照治理方案，开发区今

年排定了44项剿劣工程，涉及截污纳

管、河道整治、断头河打通、管线优化、

清淤疏浚以及生态修复等方面。

完成河道相关工程的建设，是剿

灭劣 V类水体的关键步骤。接下来，

开发区将高效有序地推进各项治水工

程，打好治水组合拳，并进一步完善制

度，形成“全面巡查、快速处置、部门联

动、区域联合”的长效工作机制，确保

剿灭劣V类水体任务全面完成。

本报记者 蔡杨洋

邵立春在剿灭劣V类水体工作现场会上指出

加快推进河道相关工程建设，确保剿劣任务全面完成
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徐立毅赴杭州经济技术开发区调研时强调

坚持产业兴区 引领转型发展

近日，2016 年度杭州市级平

安创建示范单位落下帷幕，开发

区白杨街道海天社区、学正中学

等9家单位榜上有名。

做为开发区平安创建工作的

牵头单位，近年来政法委（平安

办）牵头全区各级各部门致力于

开展系统创平安工作，尤其是去

年以 G20 峰会为契机，继续深化

部署“平安社区”、“平安旅行社”、

“平安交通”、“平安出租车”等 21

载体的基层创安工作，同时新增

加“平安寄递”、“平安仓储”、“平

安工疗站”3 个载体，“平安下沙”

建设。

至此，全区横向到边、纵向到

底的创建网格进一步完善，也有

力推进平安下沙建设迈上新台

阶。 本报记者 杨渐

开发区9家单位
获市级“平安示范单位”荣誉称号
开发区9家单位
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4 月 1 日上午，开发区党工委书

记、管委会主任邵立春主持召开2017

年重点产业项目汇报会。委领导王永

芳、郝大龙出席会议，委办、经发局、人

才科技局、财政局、国土分局、规划分

局、建设局、商务局、市场监管分局、综

管局、资产经公司、消防大队等相关部

门负责人参加会议。

邵立春强调，在产业发展上，各部

门要提高认识，在提升城市面貌的同

时，抓好产业发展，充分发挥开发区产

业主平台的作用，进一步加快产业招

商、落地、集聚等问题的协调工作，在项

目招引过程中，要在立足高端、提高容

积率基础上把好关，同时项目落地过程

要加快开工、审批的速度，推进“最多跑

一次”的改革，不断优化完善重点产业

服务机制，为项目落地营造良好环境。

另一方面，各部么要紧密配合好近期全

国“双创示范基地”的申报工作，抓紧做

好各项数据、材料的上报工作。

对于各别项目中涉及到的工地、

审批手续、政策支持、投资标准、基础

设施不配套等问题，邵立春要求各部

门积极抓紧协调落实、逐一解决，确保

项目的顺利推进；同时国土分局在对

现有土地资源再次梳理的基础下，制

定好存量土地的利用办法；另外要进

一步加大五污企业的整治力度；经发

局完善新用地项目标准；建设局、国土

分局协调衔接好渣土清运等问题。

会上，经发局汇报了现有企业重

点项目推进情况，商务局汇报了重点

招商引资项目情况。目前，开发区现

有重点产业项目计划16个，其中已开

始实施项目 2 个，计划实施项目 14

个，涉及技改、总部基地、生物医药等

多个方面；招商引资方面，重点再谈项

目16个，涉及创新园区、生物医药、高

端商业、装备制造、集团总部等，加紧

促开工重点项目6个。

本报记者 杨渐

开发区召开2017年重点产业项目汇报会

近日，市委副书记、代市长徐立毅

赴杭州经济技术开发区调研。他强

调，要进一步坚定信心、保持定力、拉

高标杆，把经济发展作为首要任务，高

起点做好规划建设，高质量做好环境

整治，高水平做好招商引资，坚定不移

地走产业兴区之路，充分发挥大平台

在推动转型升级、动力转换、产城融合

等方面作用，为全市经济社会发展作

出更大贡献。

徐立毅一行，先后考察了开发区

东部医药港小镇、松下电器、奕真生物

科技、中科极光和规划展示馆，了解平

台建设、制造业转型、高端产业发展等

情况。

徐立毅指出，经开区是杭州改革

开放的重大战略平台，为全市发展做

出了重要贡献。当前，要主动适应经

济转型对经开区建设带来的新变化，

围绕发展从中低端向中高端转变，加

快推进环境、产业和城市有机更新，

再造产业发展新优势。要把经济发

展作为第一要务，突出经开区特色，

聚焦战略性新兴产业，精准开展项目

招引工作。要坚持开放、共享、互动

发展理念，发挥招商资源优势，放大

经开区辐射带动效应。要按照需求

导向，强化要素与服务支撑，着力解

决时间成本、商务成本和政府办事效

率等问题，加快推进治理能力和治理

体系现代化，努力创造宜居宜业的发

展环境。

●平安家庭创建单位：杭州经济

技术开发区白杨街道海天社区

●平安药品安全创建单位：浙江

正京元大药房连锁有限公司杭州

智格村店

●平安校园：杭州经济技术开发

区学正中学

●平安建筑企业：杭州和达市政

园林建设有限公司

●平安金融单位：杭州联合农村

商业银行股份有限公司下沙支

行

●平安企业：浙江三花汽车零部

件有限公司、杭州松下马达有限

公司、杭州中粮包装有限公司、

杭州九阳欧南多小家电有限公

司
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